

«Ne pleurez pas de l'avoir perdu, réjouissez-vous de l'avoir connu...»

Par un beau dimanche ensoleillé, Loulou s'en est allé le 6 février 2011 dans sa 78e année, entouré de sa famille. Il paraît que le pays où tu es parti est si beau, rempli de fleurs et de couleurs.

Louis BACHELARD

dit Loulou

Se souviendront de son courage, de son franc-parler et de ses nombreuses anecdotes:

Sa sœur et ses frères, Yvette, Roland, Pierre et Willy

Ses neveux et ses nièces

Sa famille

Ses amis

Nous remercions le Docteur Péry de sa gentillesse et de son dévouement.

Selon les vœux du défunt, la cérémonie aura lieu dans l'intimité de sa famille et de ses amis proches le jeudi 10 février au centre funéraire de Montoie à Lausanne à 15 heures, Chapelle B.

*«Une personne chère ne nous quitte jamais. Elle vit au plus profond
De notre cœur et, pour la revoir, il suffit de fermer les yeux.»*

Cet avis tient lieu de lettre de faire-part.